



Postulaciones estarán disponibles hasta el 6 de julio.

## Instan a organizaciones de Hualpén a participar de fondo de Enap

Enap Refinería Bío Bío instó a organizaciones territoriales y funcionales de la comuna de Hualpén a participar en el fondo concursable "Enap Impulsa 2025", cuyo plazo para postular será hasta el domingo 6 de julio.

Este programa de inversión, que otorga financiamiento entre 3 y 8 millones de pesos, tiene como objetivo fortalecer iniciativas comunitarias que impacten positivamente a sus territorios, a través de proyectos que promuevan el desarrollo local en áreas como infraestructura comunitaria, deporte y cultura, protección ambiental y fortalecimiento de capacidades. En 2024, el programa seleccionó 20 proyectos sociales que beneficiaron a más de 4.500 habitantes de la comuna.

El director de Comunidades de Enap Refinería Bío Bío, Cristián Oyanel, sostuvo que "sabemos que muchas de estas iniciativas nacen de necesidades reales del territorio y por eso nuestro compromiso es acompañarlas en cada etapa para que ese trabajo se traduzca en beneficios concretos".

Dentro de los requisitos, las iniciativas comunitarias deben cumplir con características generales como ser de alto interés para los vecinos, beneficiar a toda la comunidad en su conjunto y enmarcarse con alguno de los siguientes ejes de acción: infraestructura comunitaria local, fomento del deporte y cultural local, protección ambiental y reciclaje, además de fortalecimiento de capacidades.